



Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 04.12.2018

**Einrichtung einer Zweigstelle des ASZ plus Pasing
als Nachbarschaftshilfe in der Mitterfeldstraße**

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, in der Mitterfeldstraße eine Zweigstelle des ASZ plus Pasing als Nachbarschaftshilfe einzurichten.

Begründung

In der GEWOFAG-Wohnanlage der LHM und den umgebenden Mietwohnungen wohnen viele Seniorinnen und Senioren, die auf Hilfe angewiesen sind.

Durch eine Nachbarschaftshilfe könnte ein sozialer Treffpunkt mit konkreten Unterstützungsangeboten entstehen.

Die Schaffung der Zweigstelle sollte unbedingt in Abstimmung mit der bereits dort ansässigen „Stiftung Katholisches Familien- und Altenpflegewerk“ und „REGSAM“ im Rahmen der Schwerpunktregion geschehen.

Dr. Constanze Söllner-Schaar
Fraktionssprecherin

Dr. Rüdiger Schaar
Mitglied im BA 21

Christian Müller
2. Stellv. BA-Vorsitzender